

## MEDICAL : le CHU de Toulouse investit dans des équipements dernier cri

Le [CHU DE TOULOUSE](http://www.chu-toulouse.fr) vient de mettre en place sur l'hôpital de Rangueil trois salles "hybrides" de radiologie interventionnelle : des équipements dernier cri qui permettent de réaliser un acte chirurgical en utilisant un appareil de radiologie de dernière génération, et ce au cœur même des blocs opératoires. Les travaux et équipements de ce plateau technique ont été financés par le CHU. Le montant total de l'investissement est de 2,5 millions d'euros. [www.chu-toulouse.fr](http://www.chu-toulouse.fr)